

IV TORNEO DE AJEDREZ



VALDEOLMOS - ALALPARDO

E D I C I Ó N H O M E N A J E A

D. Gregorio Medranda García

D. Gregorio Medranda García admiraba el ajedrez por ser un juego de estrategia, divertido y sin límite de edad.

Durante los años que fue alcalde de este municipio promovió tanto las actividades deportivas como las culturales.

Aplaudía la organización de este concurso de ajedrez por transmitir espíritu de superación y respeto al rival.



Fue el segundo alcalde del municipio en tiempos de democracia. Desde 1983 a 1995 trabajó de manera incansable por Valdeolmos - Alalpardo y todos sus vecinos

